



校 報

しののめ



【校訓】

自主開拓

【学校教育目標】健康で、豊かな心と知性をそなえ
すすんで自己を開発する生徒の育成

能代市立東雲中学校

校長室から

令和4年8月25日（木）

NO.7（文責 校長）

2学期を迎えて

校長 檜森 秀樹

夏休みが終わり、2学期となりました。東雲中生がそれぞれどんな夏休みを過ごしたのか気になるところです。今年はお祭りや花火が例年並みに開催され、子どもたちにもよい思い出ができたと思います。夏休み前半は、バレーボール、ソフトボール、バドミントン、柔道の4種目の東北大会出場、吹奏楽部の県コンクール大会出場など部活動での頑張りがありました。

そんな中、新型コロナウイルス感染症感染者が県内で1000人を超える日も多く、これまでにない局面を迎えています。学校といたしましても警戒感を高め教育活動を精選し、学校、家庭、地域で感染拡大への危機感を共有し、今まで以上に感染症対策を図ってまいります。健康で心穏やかに生活していくには各家庭でのご理解・ご協力が不可欠です。引き続きのご理解・ご支援をよろしくお願い申し上げます。

東北大会・吹奏楽県大会

- ◇バレーボール部（山形県上山市）
2回戦 東雲2-1蔵王第一（山形1位）
準々決勝 東雲0-2川崎（宮城2位）
- ◇ソフトボール（岩手県花巻市）
1回戦 能代合同0-1安達（福島1位）
- ◇バドミントン男子団体（ナイスアリーナ）
1回戦 東雲0-2東和（福島3位）
- ◇柔道個人90kg級（山形南陽市）
1回戦 鈴木凱斗 一本勝
2回戦 鈴木凱斗 一本負
- ◇吹奏楽部秋田県大会（秋田市文化会館）
銅賞

第63回全県席書郡市大会

- 半紙の部
金賞1年 鈴木愛梨
銀賞2年 中田音花、落合ひかり
3年 加藤颯太、鈴木ひなた
銅賞1年 鎌田 玄、菅 比香理、永井心結
2年 武田紗良、田中伶望
2年 袴田未希、荒木汐音、佐藤花咲
丹 彩羽、大山凧美
3年 幸坂空和、大高 葵、伊東圭悟
三熊健太、清水優花、柴田美逢
落合悠誠、石川維音
入選 1年9名、2年7名、3年8名
- 条幅の部
入選3年 加藤颯太、鈴木ひなた

2学期始業式

2学期がスタートしました。1年田中美結さん、2年落合ひかりさん、3年庄内建蔵さん、生徒会嶋田瑛太さんが、始業式で夏休みの反省と2学期の抱負を発表しました。

私からは、1年生には、中学校生活にも慣れ、学習をはじめ、学級の一員としての役割を自覚し、部活動においても目標をもって活動してほしいこと。

2年生には、東雲中学校の中堅学年として、学習に励み、部活動や生徒会活動の中心となって活動しすることを期待していること。

3年生には、自分の進路実現に向けて、前に進んでいく時が来た。今まで培ってきた様々な力で、しっかりと自分を見つめ、自分のよさを存分に発揮できる進路を選択してほしいと話しました。

「意志あるところに、道は拓ける」。自分の人生は、自分で切り拓くという、強い信念で進んでいってほしいと思います。

